

Stadtstreicher, Chemnitzmagazin (10/2013)

EXTRA: Das Stadtstreicher-Modespezial, Seite 13

PROF. DR. HEINRICH LANG |

PROFESSUR ANORGANISCHE

CHEMIE AN DER TU CHEMNITZ

Dieses T-Shirt erinnert mich an meine erste Arbeitsgruppe in Chemnitz, zusammengesetzt aus Mitarbeitern, die aus Heidelberg mitkamen und Chemnitzern. Wir haben immer viel Spaß gehabt, und die Zeit möchte ich nicht missen. Eine Zeit des transdisziplinären Arbeitens, großer Freude und schöner wissenschaftlicher Erfolge. Parallel erinnert mich dieses T-Shirt an die sehr positive Stadtentwicklung – eine Hommage an Chemnitz.

